

EVOLUTION DE LA PRODUCTION D'ARACHIDE DANS LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 10/02/2023 by Maimouna Sylla



Category: [Analyses / AGRICULTURE](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) sur la culture de l'arachide dans la région de Sédhiou entre 2016 et 2021 révèle des tendances intéressantes et importantes pour comprendre l'évolution de ce secteur clé de l'agriculture.

Superficies Emblavées en Arachide:

- **Progression Générale:** La surface cultivée en arachide a globalement augmenté, passant de 55 611 hectares en 2016 à 58 710 hectares en 2021. Cette croissance indique un intérêt et un investissement accrus dans la culture de l'arachide.
- **Régression Temporaire:** Une régression notable de 15% a été observée entre 2017 et 2020. Cette baisse temporaire pourrait être due à des facteurs tels que des conditions climatiques défavorables, des problèmes de marché ou des défis liés à l'accessibilité des intrants agricoles.
- **Disparités Régionales:** Des différences sont constatées entre les départements, avec une prédominance des superficies emblavées dans le département de Bounkiling par rapport à Sédhiou et Goudomp. Ces variations peuvent refléter des différences dans les conditions

agricoles, l'accès aux ressources ou les politiques locales.

Production d'Arachide:

- **Progression Globale:** La production d'arachide a connu une augmentation de 12%, passant de 87 289 tonnes à 100 130 tonnes. Cette hausse suggère une amélioration de la productivité ou l'efficacité des pratiques culturales.
- **Régressions Ponctuelles:** Des baisses significatives de plus de 40% sont notées en 2017 et 2020, soulignant la vulnérabilité de cette culture à divers facteurs externes.
- **Disparités Régionales:** De même, une variation dans la production est observée entre les départements, avec une production plus élevée dans le département de Bounkiling.

Facteurs Influant sur la Culture de l'Arachide:

- La progression globale de la culture de l'arachide dans la région de Sédhiou pourrait être attribuée à des efforts pour relancer la filière arachidière, notamment à travers l'amélioration de l'accès aux semences de qualité, des techniques culturales améliorées, et peut-être un soutien accru du marché.

En conclusion, bien que confrontée à [des défis périodiques](#), la culture de l'arachide dans la région de Sédhiou montre des signes de croissance et de résilience. La poursuite des efforts pour renforcer cette culture, notamment en termes de gestion des risques climatiques et de soutien au marché, sera cruciale pour assurer la durabilité et la rentabilité de cette filière importante pour l'économie agricole de la région.

